

El análisis de la crisis de Engel y De Gregorio

Jueves, 24 de Octubre de 2019 - Id nota:885172

Medio : La Segunda
Sección : Road Show
Valor publicitario estimado : \$326060.-
Página : 14
Tamaño : 5 x 14

[Ver completa en la web](#)

En el Financial Times El análisis de la crisis de Engel y De Gregorio

"El paquete va en la dirección correcta pero es aún pequeño" dijo el exministro José De Gregorio al diario londinense Financial Times, que ya cuenta con un reportero en Santiago para seguir el desarrollo de la crisis social que vive el país.

En la nota, De Gregorio propone que el Gobierno debiera hacer un gesto más claro e incrementar el gasto a un 1% del PIB para superar la crisis. El paquete presentado el martes por la noche por el Presidente Piñera representa un 0,4% del PIB en palabras del también expresidentes del Banco Central. La misma nota incluye al académico de la U. de Chile, Eduardo Engel, quien valoró el "cambio de tono (del Presidente Piñera) y el reconocimiento de las deficiencias de las políticas públicas". Sin embargo, cree que deben haber otros gestos políticos como un cambio en el gabinete ministerial y lanzó una crítica a los partidos políticos. "En el corazón del malestar social está el hecho de que la política no está funcionando. Los políticos, de todos los sectores, no están haciendo un buen trabajo de representación", criticó.